

Alton A. Hahn, Dr. Künzelsau (W.M.), 22.1.22.  
Liebe Freunde! Nun und wir prophetisch hervorholend die Gemeinde mit dem  
Vorweg, haben es in einem sehr vornehmnen Kreis (bei einer Feierlichkeit) ausge-  
richtet, darunter vor allem der absolute Pfeifer und Vollen Fügner. Es geht nicht  
anspruchsvoll, es fühlt nicht viel frischer als mit Langsamkeit, es ist ganz leicht.  
Aber ich kann gewiss verblüffen, wenn mich nicht lange vorher viele an Arbeit ge-  
zögern. Ich will niemals wieder mit dem Nichts plausen in der Zeit - an den  
Kommunionabend will man einmal gewusst, was das freie Wahrzei-  
chens predigt! Wenn ich in Freudenkreis plausen; es hat nicht mehr  
heute interessant, ein Mann von ihm zu hören, was im Stil ist ganz deut-  
lich. Einiges sind ich ausgewöhnt, z.B. Thaddeus d. Täufst., Nikodemus,  
Joh. Siegespredigt ist ausgewöhnt, z.B. die Abendmahlrede des ersten Un-  
terrichts für Kinder, ferner für Erwachsene. In der  
Abbildung hat das Evangelium nicht all das angehängt auf mich, als Jungs,  
wenn die Leute aber gefiedert haben, ansprechend, erhalten werden, dann hört  
man, was es macht eigentlich mich aus, es ist ein liberal-kritisch-histori-  
sches oder ein orthodoxes, volkstümliches biblisch-kirchliches Ausdrücken des eigenen Ge-  
dankens ist. Freilich, den Glauben, den Standpunkt, die Gesinnung den hat f.  
durch mich verdeckt, das merkt man auf jeden Fall - Mein Standpunkt  
ist dass Gott nicht Rom 8,39; es reicht darum, ~~die~~ <sup>die</sup> Sie, ich kann nicht

MS. 9322. 50

im Sinne von Luther fasten u. - versteht mich auf einen Aufsatz von Holl,  
wie die Bibelauslegung nach L. oder so ähnlich (in dem neuen Buche ist es  
in dem Aufsatz find ich viele wie jetzt überhaupt in Holls Buch, vor all  
dem das über die 70. vier Briefposten steht. Darauf habe ich allerdings noch nicht  
viel darüber gesehen. - Ich schreibe Ihnen ja auch - Shakespear, aber nicht  
nur sein Monolog. Ich muss mir da oft mit ihm ja ein Volk anpre-  
gungen. Ich kann weiter mir nicht von Ihnen platz, habe Ihnen oft nicht  
recht verstanden. Wenn habe ich wohl in Ihnen gelebt, sagt der König drame  
- in seinem Tragödien. -) den Sturz des Larin Troilus, und be-  
sonders Brüder etc. Ich habe auch das Buch von Gundolf gesehen, Sh. u.  
die deutsche freit. Es müssen Sie unbedingt einmal lesen, es fällt  
auf das darin enthaltenen Gedichtsauftaufen, welche die  
historischen Studien. Und die Landauer'sche Ausgabe über Sh. finde  
ich ganz fein. - Wenn sehr ist, dass ich eigentlich doch ganz viel von der  
Fest hatte, in anderer Brüder noch mehr: ich fühle mich einfach  
- zum Ende eines habe nun geschehen in das ich. Ich bin dabei jedem -  
falls gern, freilich gewiss, ja nicht anders, habe eigentlich nichts als die  
Körper gebaut. Vielleicht war ich in einer agnatischen Rückbildung, wie mein Andi

Brunhards Dialogen fortkommt, nicht wie jetzt "agonal" - doch ist mich<sup>21</sup>  
es gefallen hat, - aber jedenfalls habe ich nichts davon bemerkt. - Von  
Hans Ehre habe ich gehört, in Steinheim habe ein großer Operntheater  
Bach - Fleischung statt opernd mit besorgte in Versöhnung. Ich ist  
mein "verständig" - oder annnehmen, dass ein jungen Sohn, Fleischung  
der Eltern ganz gut tut? Übrigens ist wohl H. erinnert ist;  
ich habe lange nichts mehr von dem jungen Klein gehört. Meine Herold-  
freund ist auch langsam in die Mediz - . des Friedhofs Geschichte  
aufgegangen - wir will nicht viel vom kleinen Werk. -  
Mein Brüder darin ist Kästle: ein schönes altes Bild mit alter moderner  
Plastikheit, ein sehr promiskuus General mit vielen alten Freunden, mit  
Humor - wie viel kann für ein gutes Leben, ein sehr netter, unruhiger  
Gentleman, mit der damaligen Bezeichnung „Kgl. Bayr. Lutherische  
Narrationskunst“, ein es in ihrem Pragrum hießt, - und dann jenseit „Soh-  
like aliter“ ist wirklich sehr erfrischend. Nun wird uns noch das Katholische  
Narrum von ihm eingeladen, mit dem es aber aussehend auch sehr un-  
angenehm ist. Mutter n. fortzubringen ist auf mein Gehirn im Sanatorium.  
Sie gehen spazieren, wenn u. schlafen, - das ist das Versteck.

Um und um anders: ich bin wohl am 20. Mai nach Dresden  
und es kann so leicht gelingen, wenn man will, ein paar Tage Kino  
dort am 16., 17. und 18. Mai zu machen, um in der 1.-Vor dem Film kann  
leicht - aber natürlich müssen Sie mir, wenn Sie mit kommen  
am 1.5. fahren Sie nach Dresden; ich hoffe, dann verhindert es die Be-  
fahrt nach Kino; ich schreibe Ihnen über den Wettbewerb, ganz einfach,  
ohne Bezeichnung des Welt, aber es liegt mir sehr viel daran. Im übrigen  
muss ich Anfang eines nicht genug bewunderten Mann von Niedermayr  
abordnen! Auch ein bedankliches Geschenk!!

Sie sind auf das Buch des Schauspielers zu mir. Sie werden Sie wohl  
mit dem Schauspieler können? Mit Kap. 2 erreichbar? Hoffentlich geht es  
Ihnen alle gut. Viel Vergnügen Ihnen der ganze Tag.

Mit den besten Grüßen Ihr

Ihres Tochters Barbara. Wenn Sie plötzlich sozusagen auf einer großen, aber neuen Freiheit fast nur  
die Hoffnung haben gefragt. Ich kann Ihnen darüber darüber darüber, Sie werden Sie freuen. Wenn  
Sie Ihnen nicht weiter zuvor geschrieben haben. Das goldene Leben für Sie alle, das es  
dagegen ist, dass Sie mich hier zu einem kleinen. Ich kann Ihnen darüber darüber darüber  
sozusagen kommen. Hoffentlich Sie werden Sie darüber darüber darüber  
gern übernehmen und nicht kann ich Ihnen davon freuen Sie Ihnen darüber darüber darüber,